

# *Des chercheurs étudient une possible participation de l'armée dans l'affaire des étudiants disparus au Mexique*

---



Mexico, 5 janvier (RHC- EFE-PL)- Des chercheurs mexicains font une révision des fours crématoires de l'Armée et d'autres privés , où probablement les corps des 43 étudiants disparus d' Ayotzinapa auraient été emmenés.

Le journal La Jornada a signalé que Jorge Antonio Montemayor, de l'Institut de Physique de l'Université Nationale Autonome de Mexico et Pablo Ugalde, de l'Université Autonome Métropolitaine, sont chargés de cette recherche.

Les deux experts ont rejeté en décembre dernier la version du Parquet Général du Mexique, qui affirmait que les 43 normaliens ont été incinérés dans une décharge de la ville de Cocula dans l'État de Guerrero.

Jorge Antonio Montemayor, s'est engagé à tout faire pour éclaircir le sort des 43 jeunes d' Ayotzinapa victimes de disparition forcée les 26 et 27 septembre dernier et il a déclaré que ce crime ne doit pas

tomber dans l'oubli.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/42657-des-chercheurs-etudiant-une-possible-participation-de-larmee-dans-laffaire-des-etudiants-disparus-au-mexique>



**Radio Habana Cuba**